
 

 

 

 

Comune di Castagnole delle Lanze 

 
 

OGGETTO: Comunicato diffuso da “Castagnole Attiva” sul progetto industriale Cerere in Valle Tanaro 

 

In relazione all’assemblea pubblica promossa per il 12 giugno e al comunicato diffuso dall’associazione 

“Castagnole Attiva”, riteniamo doveroso fornire alcune precisazioni, al fine di garantire una corretta 

informazione alla cittadinanza. 

Le affermazioni contenute nel comunicato, che anticipano possibili impatti ambientali, sanitari e socio-

economici particolarmente gravi legati al progetto industriale previsto in Valle Tanaro, non risultano 

attualmente supportate da documentazione tecnica ufficiale. 

Il Comune di Castagnole delle Lanze ha richiesto alla Provincia una Conferenza dei Servizi sincrona aperta ad 

una rappresentanza di Castagnole Attiva svoltasi il giorno 27 Maggio 2025 al fine di permettere ad ogni Ente 

competente di esprimersi in ordine agli impatti ambientali (odori sgradevoli – emissioni e polveri inquinanti 

– aumento del traffico). 

Allo stato attuale, quanto emerso dagli Enti competenti durante la Conferenza dei Servizi, evidenzia alcuni 

aspetti che sono ancora in corso di valutazione e che alcune integrazioni sono state richieste all’Imprenditore 

per poter completare l’iter procedurale. 

Riteniamo che le affermazioni contenute negli inviti dell’assemblea pubblica non corrispondano allo stato 

dell’arte del processo e, a suffragio di quanto asserito, si allega per trasparenza il verbale della Conferenza.  

Cogliamo l’occasione per ribadire che l’Amministrazione comunale è fortemente impegnata nel seguire 

l’evolversi delle tematiche in oggetto per tutelare il nostro territorio e tutti i cittadini. 

Al momento è fondamentale che il dibattito si fondi su dati oggettivi e verificabili, nel rispetto delle procedure 

previste per legge e del diritto dei cittadini ad essere correttamente informati. 

Restiamo pienamente disponibili a confrontarci in maniera trasparente e costruttiva, nei tempi e nei modi 

previsti dagli strumenti di partecipazione pubblica in modo coordinato. 

Considerando i contenuti suddetti non si intende partecipare all’assemblea prevista per il 12 giugno 

ritenendo maggiormente costruttivo condividere con la popolazione l’esito finale dell’AUA prima del 

potenziale rilascio del provvedimento Unico, come per altro già ribadito in occasione della precedente 

assemblea del 6 Maggio.   

 

Castagnole delle Lanze, 11/06/2025 

 

L’amministrazione Comunale 

 

          


